

SAINT-ALBAN-LEYSSE

Blond'Zone joue pour "Delphine"

Blond'Zone jouera sur scène le samedi 13 septembre à la salle des fêtes à 21 heures pour l'association Delphine (deux jeunes sinistrés dans l'incendie de l'îlot du château de Chambéry du 1er janvier 2002).

Après l'enregistrement en studio d'un premier CD et son dernier passage très remarqué lors de la fête de la musique de Chambéry, plus de mille personnes étaient venues écouter et applaudir le phénomène Maxime Moulin. Ce tout jeune auteur, compositeur et interprète chambérien âgé de seulement 12 ans,

commence à voir monter sa notoriété de par la vente de ses CD disponibles sur son site officiel www.Blondzone.fr <http://www.Blondzone.fr/et> sur trois points de vente à Chambéry (Free music, CGS musique et Rock Avenue).

Ce jeune artiste viendra accompagner de son ami et batteur Robin.

Cette grande soirée avec repas dansant présidée par Annie Vincent débutera à 20 heures par un lâcher de ballons en mémoire de Delphine et Jonathan. Réservations : 06 25 48 88 93. □

